

La Journée franco-allemande en milieu scolaire dans la ville d'Ajaccio



La Journée franco-allemande permet de mieux faire connaître, dans les écoles et les établissements scolaires, **la culture, la langue du pays partenaire mais également les programmes d'échanges et les possibilités d'études et d'emploi dans le pays voisin**. Pour ce faire, le Goethe Institut a notamment mis en ligne une brochure intitulée « [L'allemand, un atout pour l'avenir](#) ».

En Corse du Sud, dans la ville d'Ajaccio, cette journée a été célébrée dans les deux écoles concernées par l'enseignement de l'allemand, l'école de la Résidence des îles et l'école Saint Joseph ; elle a permis aux élèves germanophones de présenter leurs travaux sur des thèmes différents suivant le niveau de classe :

- Les CE2 ont proposé un quizz de culture générale sur l'Allemagne ; les élèves pouvaient trouver les réponses sur un affichage collectif construit par les élèves.



- Les CM1 de l'école St Joseph ont, pour leur part, fait des recherches sur les habitudes alimentaires en Allemagne.



Les CM2 des deux écoles ont fait le choix de présenter les différentes régions d'Allemagne.



Toutes ces productions et présentations étaient supervisées par mme Weiss qui enseigne l'allemand dans ces deux écoles depuis plusieurs années.

M. Le Directeur de l'école St Joseph et la CPD LVE de Corse du Sud ont assisté à ces présentations dans la classe de CM1 en présence de Mme Weiss et de l'enseignante Mme Nativi. L'enthousiasme et la qualité des prestations des élèves témoignent d'une culture supplémentaire grâce à l'apprentissage de l'allemand. Nul doute que ces élèves ont su transmettre l'envie de découvrir et d'apprendre l'allemand.